
Fenja geht es wieder gut!

Heute war ich noch ein letztes Mal zur Kontrolle bei Dottore Fabio Ferrari .... Ultraschall in
Ordnung - alles überstanden! Fenja wird in den nächsten Wochen wahrscheinlich wieder läufig
werden - somit sind unsere Zuchtpläne mit ihr Gott sei Dank nicht gestorben, wohl aber um
zwei bis vier Monate zurückverschoben .... im November geht's zur jährlichen
Augenuntersuchung - und dann werde ich mir doch langsam Gedanken um ihren Deckpartner
machen müssen.
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